

Der MSC Gräfentonna eröffnete am 20.08.2016 eine zusätzliche Strecke, die für die jüngsten Motocross-Sportler geschaffen wurde. Zur feierlichen Einweihung der zur Nachwuchsförderung dienenden MX-Strecke fanden sich knapp ein Dutzend rennsportbegeisterte Kinder in Begleitung von Eltern bzw. Betreuer ein. Die jüngste Teilnehmerin war 4 Jahre alt. Alle drehten ein paar Runden auf der Anlage und hatten sichtlich Spaß dabei.

[Bildergalerie](#)

Ab 10. September 2016 steht die Strecke den Kids im Rahmen des öffentlichen Trainingsbetriebs immer **Samstags** zur Verfügung. Sie befindet sich in der Nähe des Platzes für das Fahrerlager.